

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Incendio en las Parrandas de Remedios Autor: Archivo de JR Publicado: 25/12/2017 | 09:24 am

Accidente con fuegos artificiales deja 22 lesionados en Parrandas de Remedios (+ Video)

En estado crítico extremo, crítico, y grave se encuentran 16 de las personas lesionadas durante accidente con fuegos artificiales ocurrido en Villa Clara, durante las tradicionales Parrandas de Remedios

Publicado: Lunes 25 diciembre 2017 | 09:11:45 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

Un total de 22 personas resultaron lesionadas a raíz del accidente producido con fuegos artificiales durante las Parrandas de Remedios de este 2017. De total de afectados, 16 se encuentran ingresadas en el Hospital Provincial «Arnaldo Milián Castro» de Santa Clara con quemaduras calificadas como menos graves, muy graves, en estado crítico y crítico extremo.

Según [reporta la emisora local, CMHW](#), entre los más afectados también se encuentran seis niños, cuyas edades están comprendidas entre los 11 y 15 años, ingresados en el Área-4 del Hospital Infantil «José Luis Miranda» de la ciudad de Santa Clara.

Listado de los ciudadanos más lesionados:

1. Luis Manuel Sáez Morales
2. Humberto José Rodríguez García
3. Julio del Río Díaz

4. Adrián del Río Ruíz
5. Carlos Alberto Díaz Ochoa
6. Ariel Muñoz Rojas
7. Edel Daniel Vázquez Soriano
8. Jorge Andrés Ariosa Oliva
9. Lázaro Angel Méndez González
10. César Rivero del Sol
11. Danis Blanco Acosta
12. Suniél Sánchez Borges
13. Ariel Roberto Ruiz Lorenzo
14. Luis Alberto Montes de la Cruz
15. Joel Enrique Yút Rodríguez
16. Yasmani Monteagudo Alfonso

Niños:

1. Lázaro José Bruzaín Díaz
2. Daniel Alejandro Blanco Ruíz
3. Alejandro Esquerri Gutierrez
4. Guillermo Enríque del Río Ruíz
5. Michel Enrique del Río Pérez
6. William Damián Guerra Salazar

Tras conocerse la noticia —informa la emisora— de inmediato acudieron al Hospital Provincial para conocer el estado de los pacientes ingresados, su director el Doctor Isidoro Padilla; el Director de Salud en Villa Clara Doctor Oscar Armando Fernández Alegrét; así como médicos, enfermeras y técnicos de la Sala de Quemados.

Los máximos dirigentes del Partido y el Gobierno en la provincia de Villa Clara Julio Ramiro Lima Corzo y Alberto López Díaz respectivamente, también estuvieron allí, así como los oficiales del Ministerio del Interior que investigan las causas del accidente.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2017-12-25/accidente-con-fuegos-artificiales-deja-22-lesionados-en-parrandas-de-remedios-video>